
Narbona asegura que el Estado usará todos sus 
recursos para garantizar la desalinizadora 
La ministra advierte de que la negativa del Consell a autorizar el vertido de salmuera no impedirá poner en 
marcha la planta 

 

D. PAMIES/REDACCIÓN L a ministra de Medio 

Ambiente, Cristina Narbona, dijo ayer que su 

departamento utilizará «todos los cauces del Estado 

de Derecho» para que se autorice el vertido al mar 

de la salmuera procedente de la planta 

desalinizadora de Torrevieja.  

Agregó en declaraciones a los periodistas durante 

su visita a la desalinizadora de Torrevieja que el 

Gobierno central seguirá trabajando para los 

valencianos «a pesar de todas las dificultades 

puestas en el camino por la Generalitat». Narbona 

destacó que la Comisión Europea no admitió a 

trámite la queja «porque no existe ninguna razón 

ambiental» y que el Tribunal Constitucional (TC) 

tampoco le dio la razón al Gobierno valenciano al 

apuntar que «no hay una imprudencia ambiental significativa» para paralizar la obra.  

En este sentido, Narbona abundó en la decisión de la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y 

Vivienda de rechazar la autorización de vertido solicitada por la sociedad estatal ACUAMED, responsable del 

proyecto, por entender que no está garantizado que las emisiones de salmuera se realicen con la mínima 

incidencia sobre el medio ambiente.  

«Utilizaremos todos los cauces que nos dé el Estado de Derecho, unos cauces que hasta ahora han culminado 

siempre y en todos los casos dando la razón al Ministerio de Medio Ambiente y quitándosela a la Generalitat 

valenciana», aseguró Narbona. La ministra instó al Gobierno valenciano a «trabajar por el interés de los 

ciudadanos y a abandonar actitudes que sólo son contrarias al interés de los valencianos».  

ACUAMED solicitó la autorización de vertidos de salmuera al mar el 9 de agosto de 2006 y hace algunas 

semanas la Conselleria le pidió nuevos informes a raíz de la modificación del proyecto. El pasado 27 de julio, 

la citada Conselleria firmó la resolución en contestación al recurso de alzada interpuesto por ACUAMED y en la 

que rechazaba la autorización del vertido, dos días después de que el Tribunal Constitucional acordara 

mantener la suspensión de la orden de la Generalitat de parar las obras de construcción de la planta.  

Según fuentes de ACUAMED, esta resolución no afecta a la marcha de las obras, puesto que la planta todavía 

no está en funcionamiento ni genera vertidos.  

A la visita de ayer de Narbona no acudió ningún representante de del Ayuntamiento de Torrevieja ni del 

Partido Popular. La representación institucional del Gobierno valenciano se limitó a la presencia de la directora 

del Parque Natural de Las Lagunas de Torrevieja y La Mata, Concha Torres, al margen de una amplia 

representación de alcaldes y cargos socialistas de la Vega Baja y la provincia. La planta desalinizadora de 

Torrevieja, en fase acelerada dede construcción, tendrá una producción anual de 80 hectómetros cúbicos de 

agua que se repartirán a partes iguales entre el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura y la 

Mancomunidad de los Canales del Taibilla. Este agua desalada permitirá abastecer «a tres millones de 

personas» en Alicante y la Región de Murcia, al tiempo que «asegurará» los regadíos de 65.000 agricultores 

del trasvase Tajo-Segura.  

Esta actuación supone una inversión de 215 millones de euros, de los cuales 55 estarán financiados con 

Fondos Europeos, mientras que los costes de operación y mantenimiento de la planta durante 15 años 

implicarán 82 millones de euros más.  

Llueva o no llueva Tras la visita a la deslinizadora, en la que Narbona realizó un recorrido en autobús por la 

parcela de 140.000 metros donde se construye la planta, la ministra se enfrena las retenciones a lo largo de 

10 kilómetros en la Nacional-332 para acudir al paseo marítimo de Guardamar del Segura, y «vender» el agua 

  VOTE ESTA NOTICIA       

  

 Fotos de la noticia 

 MULTIMEDIA

Página 1 de 2INFORMACION.es - Narbona asegura que el Estado usará todos sus recursos para ...

09/08/2007http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pRef=2131_19_660012__V...



desalada con la distribución gratuita de «agua de abastecimiento público preparada» embotellada. Una 

campaña del Ministerio de Medio Ambiente para divulgar la bondad del programa AGUA, y la calidad del agua 

desalinizada de «boca» que ya reciben buena parte de los municipios de la comarca de la Vega Baja, a través 

de las desalinizadoras de San Pedro (Murcia), además de los aportes de la plantas de Alicante a esta ciudad.  

Ayer un amplio equipo de azafatas, respaldado por un camión de almacenaje, distribuyó este material entre 

cientos de bañistas que recogieron agua fresca en formato de pequeñas botellas de agua mineral bajo el lema 

«+Agua para Siempre. El mar fuente inagotable de vida». Un «agua de mineralización baja» que no es 

«pura» desalada: contiene un 75% de agua procedente de la desaladora de San Pedro II, y un 25% de agua 

de manantial. Narbona afirmó que el agua obtenida en las plantas desalinizadoras está «totalmente 

controlada» y es «saludable», y destacó que «está disponible, llueva o no llueva». La citada campaña 

informativa se desarrollará en la Comunidad, Murcia y Andalucía entre el 8 de agosto y el 2 de septiembre, y 

permitirá el reparto de 500.000 botellines de agua desalinizada en cerca de 150 playas.  

Torrevieja y La Manguilla La ministra de Medio Ambiente lamentó en Guardamar la gestión local del vecino 

municipio de Torrevieja, gobernado por el PP desde hace casi dos décadas. Sin ser preguntada, Narbona puso 

a Guardamar como ejemplo de conservación del medio ambiente, al mantener 12 kilómetros de primera línea 

litoral sin edificar y apostar por la recuperación del sistema dunar.  

Narbona dijo que el Ayuntamiento de Torrevieja ha decidido sin embargo dar el visto bueno a una exclusiva 

urbanización de un reducto de ese sistema dunar en primera línea, en referencia de 420 viviendas turísticas 

iniciadas en La Manguilla. Una zona de unos 90.000 metros cuadrados que Medio Ambiente intentó adquirir 

sin éxito. 
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